



Le comité de jumelage Chabanais - Giesen

publié le 08/04/2022

Aujourd'hui, lundi 4 avril, les deux responsables des groupes de jeunes français (Marianne Roche, une ancienne élève) et allemands (Julia Kettler) du comité de jumelage Chabanais - Giesen étaient au collège de Chabanais pour présenter aux élèves germanistes des classes de 5ème, 4ème et 3ème les activités de l'association.

La tâche du jumelage aujourd'hui est de développer des relations privilégiées et des échanges d'ordres culturels, scolaires, sociaux, économiques, touristiques ou sportifs.

Il propose des échanges annuels pour un groupe d'adultes et pour un groupe de jeunes.

Ainsi un été sur deux, les jeunes charentais ont la possibilité de partir en Allemagne faire la connaissance d'un correspondant et vivre durant deux semaines au sein d'une famille allemande, puis de recevoir l'été suivant ce même correspondant.

Le jumelage organise l'ensemble des activités et permet donc aussi bien sur place qu'en déplacement de découvrir le pays, ses régions, ses traditions, notamment lors des trois jours en auberge de jeunesse.

Le séjour est accessible à tous, grâce notamment aux nombreux bénévoles qui soutiennent le jumelage en France comme en Allemagne. Il se déroule durant les grandes vacances scolaires, il est à moindre coût et les familles peuvent bénéficier d'aides locales et régionales.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.